
 
 
 
 
SPD – Fraktion im Sächsischen Landtag unterwegs in der Euroregion 

 

Der Fraktionsvorsitzende, Herr Dirk Panter, ist noch bis Ende März in der Euroregion 

Neisse unterwegs.  

Sein Ziel: Ein möglichst aktuelles Bild vor Ort zu bekommen und Anstöße für die 

politische Arbeit mitzunehmen. 

Am Mittwochabend lud er mit seinen regionalen Abgeordneten, Thomas Baum und 

Harald Baumann-Hasske zu einer gemeinsamen Gesprächsrunde ein. 

Dabei hatte auch der Euroregion Neisse e. V. die Chance, Themen anzusprechen. 

So ging es u. a. um den Breitbandausbau, die neue Schulgesetzgebung, die 

Sicherheit für regionale Betriebe, das Sicherheitsgefühl und die Polizeipräsenz vor 

Ort und um förderpolitische Themen und Schwerpunkte. 

 

 

 


